

■ **Glänzt wie Klavierlack** Hochglanz im Möbeldesign liegt stark im Trend. Genau so wie der Einsatz des Digitaldruckes zur optischen, individuellen und kreativen Gestaltung von Fronten und Flächen. Um diese Oberflächen so zu veredeln, dass sie einen unvergleichlichen Glanzgrad und vor allem eine äußerst robuste und kratzfeste Qualität besitzen, kommt derzeit immer stärker ein einzigartiges neues Verfahren zum Einsatz: das HotCoating Verfahren von Kleiberit. Seit der Einführung dieser innovativen Technologie vor zwei Jahren im Markt wurden weltweit ca. 30 Mio. m<sup>2</sup> Oberflächen erfolgreich veredelt und sie gewinnt vor allem auch in Verbindung mit dem Digitaldruck immer stärker an Bedeutung. Namhafte Zulieferer für die Möbelindustrie in Europa, USA, Südamerika und Asien haben sich für diese nachhaltige Herstellung von Hochglanzplatten entschieden und bieten interessante Kollektionen und Lösungen auch für den Fläche-/Kantenbereich an. Der Kreativität sind kaum Grenzen gesetzt. Jetzt auch verfügbar für den individuellen Innenausbau mit hohem Designanspruch. ► [www.kleiberit.com](http://www.kleiberit.com)



